

## **Konzept für einen Instagram-Account der Realschule plus / FOS im Einrich**

Mit dem Betreiben des Instagram-Accounts verfolgt die Realschule plus / FOS im Einrich zum einen das Ziel, potenzielle neue Schülerinnen und Schüler zu erreichen. Auch dient die Nutzung und Pflege eines Instagram-Accounts der Identifizierung und Bindung mit bestehenden Schülerinnen und Schülern. Außerdem erhofft sich die Schule darüber hinaus den Kontakt zu ehemaligen Schülerinnen und Schülern zu gewährleisten und im Rahmen verschiedener Veranstaltungen auf diese hinzuweisen sowie vielen Interessierten Impressionen dieser zugänglich zu machen.

Zum anderen werden alle Besucherinnen und Besucher, insbesondere Schülerinnen und Schüler im Rahmen unseres Präventionsprogramms für den Umgang mit verschiedenen Social-Media-Plattformen sensibilisiert und auf die Gefahren hingewiesen.

Wenn Sie auf den Link / Button klicken, werden Sie auf die Instagram-Plattform weitergeleitet. Bitte beachten Sie die Datenschutzrichtlinien.

Sollten Sie keinen Instagram-Account haben oder sind Sie nicht einverstanden mit den Datenschutzrichtlinien von Meta, haben sie über eine Galerie auf der Homepage der Schule jederzeit die Möglichkeit, alle auf Instagram veröffentlichten Informationen einzusehen.